

20. Oktober 2017

## Infrastruktur: Telekom vergibt deutschlandweites Facility Management mit Luther neu

**Essen/Düsseldorf – Die Deutsche Telekom AG hat ihr deutschlandweites Facility Management neu vergeben. Den Zuschlag erhielt der dänische Dienstleister ISS. Die Telekom ließ sich dabei von einem in Infrastruktur-Themen erfahrenen Team der Luther Rechtsanwaltsgesellschaft beraten.**

Die Vergabe umfasst das technische, kaufmännische und infrastrukturelle Facility Management sowie Bauleistungen für sämtliche Liegenschaften des Telekom-Konzerns in Deutschland, mit ca. 9000 Standorten bundesweit und sämtlichen Funkstandorten. Damit handelt es sich um eine der größten FM-Ausschreibungen in Europa der letzten Jahre. Der Vertrag war nach 10-jähriger Laufzeit neu ausgeschrieben worden.

Die dänische ISS ist mit über 490.000 Mitarbeitern einer der weltweit größten Facility Manager.

### **Für die Deutsche Telekom AG**

Luther: Achim Meier (Partner, Real Estate, Essen), Dr. Michael Krömker, MBA (Partner, M&A/Corporate, Düsseldorf), (beide Federführung), Christiane Struppek (Real Estate, Essen)

Luther, Arbeitsrecht/Beamtenrecht/Pensions: Sebastian Fedder (Partner, Hamburg), Stefanie Prehm (Partnerin), Dr. Martin Kolmhuber (Partner, beide Köln)

Deutsche Telekom AG (inhouse): Dr. Christoph von Damm, Tobias Nürnberg, Stephan Peter, Christoph Appel

---

### **Kurzprofil Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH**

Mit einem umfassenden Angebot in allen wirtschaftlich relevanten Feldern der Rechts- und Steuerberatung ist Luther eine der führenden deutschen Wirtschaftskanzleien. Die Full-Service-Kanzlei ist mit mehr als 350 Rechtsanwälten und Steuerberatern in zehn deutschen Wirtschaftsmetropolen vertreten und mit Auslandsbüros in Brüssel, London, Luxemburg sowie in Shanghai, Singapur und Yangon in wichtigen Investitionsstandorten und Finanzplätzen Europas und Asiens präsent. Zu ihren Mandanten zählen große und mittelständische Unternehmen sowie die öffentliche Hand.

Luther verfügt über enge Beziehungen zu Wirtschaftskanzleien in allen maßgebenden Jurisdiktionen weltweit. In Kontinentaleuropa ist Luther Teil einer Gruppe von unabhängigen, in ihren jeweiligen Ländern führenden Kanzleien, die seit vielen Jahren ständig bei grenzüberschreitenden Mandaten zusammenarbeiten.

Luther verfolgt einen unternehmerischen Ansatz: Alle Beratungsleistungen richten sich am größtmöglichen wirtschaftlichen Nutzen für den Mandanten aus. Die Erarbeitung unternehmerisch sinnvoller und dauerhaft tragfähiger Lösungen steht im Mittelpunkt. Alle Rechtsanwälte und Steuerberater bringen ein interdisziplinäres Aufgabenverständnis mit und haben langjährige Erfahrung in der fachübergreifenden Zusammenarbeit. Weitere Informationen finden Sie unter: [www.luther-lawfirm.com](http://www.luther-lawfirm.com)

---

### **Pressekontakt**

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH  
Anna-Schneider-Steig 22  
50678 Köln  
[katja.hilbig@luther-lawfirm.com](mailto:katja.hilbig@luther-lawfirm.com)

Katja Hilbig  
Pressereferentin  
Telefon +49 221 9937 25070  
Mobil +49 1520 16 25070